



(148)

小学校高学年向け

年組

(2023年2月9日付・下野新聞一面)

記事は加工しています

卒業式マスクなし可

週内にも通知

コロナ5類 移行待たず

今春実施される小中高校などの卒業式について、文部科学省はマスクを外して

の実施を可能とすることを決め、週内にも全国の教育委員会などに通知する方針



- ①マスク着用には感染リスクを減らす効果
- ②一生に一度の卒業式ではマスクを外したいという気持ちちは理解
- ③流行が落ち着いた地域ではマスクなしも考慮され得る。その場合
 - ◆体調に不安がある者は参加を控える
 - ◆距離を空ける
 - ◆十分な換気を確保
 - ◆近くでの会話を慎む
 - ◆本人の着用する、しないの意思を尊重する

を固めた。政府関係者への取材で8日、分かった。新型コロナウイルスの「5類」移行に伴うマスクの着用ルール緩和前でも、卒業式はマスクなしを容認する。

(5面に関連記事)
政府は、新型コロナの感染症法上の位置付けを5月8日に5類に引き下げる。専門家組織などの意見を踏まえ、本人に症状がある場合

合や医療機関を訪問する際など、引き続きマスク着用が効果的な場面を今月10日にも発表する方向で検討している。

文科省は政府全体の方針に基づき、卒業生や教職員らがマスクを着用しなくてよい条件などを示し会場の換気といった対策を求める。校歌斉唱時や参列する保護者のマスクの取り扱いも早急に整理し提示する。

一方、高齢者や基礎疾患

志らは8日の会合で、マスク未着用での式典参加を容認する見解を提示。流行が落ちている地域では「参列者がマスクを着用しなくてよいことも考慮され得る」とし、参列者同士の距離を空けることや十分な換気の確保、近くで会話する機会を慎むといった対策を要請している。

文科省は現在の学校向けの衛生管理マニュアルで、卒業式や入学式での感染対策に関して「参加者にマスク着用を含むせきエチケットを推奨」と明記している。学校現場ではマスク着用を前提に卒業式の準備が進んでおり、ルール緩和への懐

設問

【1】新聞記事の内容に合うように、小見出しの□に当てはまる言葉を次から選んで書きましょう。

- ・厚労省(厚生労働省) ・総務省 ・文科省(文部科学省) ・防衛省

【2】卒業式にマスクを外すことは強制せず、本人の意向に配慮するのは、どのような理由からですか。

【3】新聞記事からわかるなどをまとめた次のア～ウの分を読み、正しいものには○、まちがっている

ものには×、記事からはわからないものには△を書きましょう。

- ・ア 流行が落ちている地域では、参列者同士の距離を空ける必要はない。()
- ・イ 流行が落ちている地域でも、近くで会話する機会を慎む対策を要請している。()
- ・ウ 政府は公共交通機関でも脱マスクを進めようとしている。()

【4】あなたは、卒業式にマスクを外してもよいことに賛成しますか、それとも反対しますか。自分の考え方と理由を具体的に書きましょう。